

## **FUNDAMENTOS**

El deporte es mucho más que mero esparcimiento y recreación. Es un gran factor formativo de la personalidad y también de la Sociedad.

Estamos acostumbrados a leer y oír noticias y comentarios respecto de los deportes masivos, más convertidos en espectáculos y en grandes negocios, y de los deportistas profesionales que ganan millones en moneda extranjera pero poco reparamos en los deportistas que con inmenso esfuerzo, férrea voluntad y gran vocación alcanzan los niveles de alta y máxima competitividad.

Son, sin duda alguna estos deportistas que silenciosamente entrenan y se perfeccionan en disciplinas que no concitan los fervores populares, enfrentando muchas adversidades y las más de las veces con poco o hasta nulo apoyo oficial, un gran ejemplo para una Sociedad atravesada por el utilitarismo y el inmediatismo y muy en especial dentro de ella para la juventud a la que le muestran un camino de esfuerzos y de salud física, mental y espiritual que puede contribuir en gran medida a preservarlos de tantos y tan graves flagelos actuales.

Durante el mes de octubre de este año se han disputado en Guadalajara los Juegos Panamericanos. Han competido en ellos atletas de los diferentes deportes de todos los países de América y, es de destacar que la Argentina ha mejorado sensiblemente su rendimiento en muchas disciplinas con respecto a ediciones anteriores logrando gran cantidad de medallas de oro, plata y bronce.

Gracias a estas competencias muchos atletas y muchos deportes alcanzan por unos días las tapas de los diarios y son noticia en las pantallas de los grandes canales televisivos para volver luego a la constancia del entrenamiento silencioso lejos de los flashes, los reportajes y las cámaras.

Mucho tienen que ver con estos logros la labor tesonera y también desinteresada de instituciones comunitarias y de sus dirigentes que impulsados sólo por el amor al deporte dedican mucho esfuerzo a formar niños y jóvenes en cada una de las disciplinas.

La República Argentina ha obtenido los máximos galardones en Remo en los Juegos Panamericana s de Guadalajara y muy grande ha sido el aporte de la ciudad de San Carlos de Bariloche, y en especial del Club de Regatas de Bariloche, institución apreciada y valorada por la Comunidad



## Legislatura de la Provincia de Río Negro

por el enorme esfuerzo que han realizado sus dirigentes entre los que mercen destacarse Eduardo Hernandez, ya lamentablemente fallecido y Raúl Stuke, para que pudieran alcanzarse tan meritorios galardones. Con acierto un diario de Bariloche tituló una de sus ediciones "El oro, la plata y el bronce con sabor al Nahuel Huapi".

Guillermo Pfaab es el entrenador de la Selección Nacional de Remo, María Julia Garosain es la Coordinadora de la Delegación nacional. Ambos son barilochenses que nos representaron exitosamente en La Habana, Mar del Plata y Winipeg en los años 1991, 1995 y 1999 y sin duda supieron luego a través de su institución trasmitir la pasión y la disciplina necesarias a las siguientes generaciones.

El fruto de esa tarea se pudo ver en los Juegos Panamericanos de Guadalajara de este año en los que participaron los jóvenes barilochenses Joaquin Iwan, Nicolai Femandez Carolina Schiffmacher Joaquin Iwan obtuvo una medalla de oro y una de bronce, Nicolai Femandez una de plata y Carolina Schiffmacher un auspicioso cuarto puesto. Sus actuaciones contribuyeron en mucho a que la Argentina se consagrara Campeona en Remo sobre toda América.

Los rionegrinos debemos sentimos orgullosos por la destacada actuación de nuestros dirigentes deportivos y de nuestros jóvenes deportistas que sin duda serán también protagonistas de los próximos Juegos Olímpicos y debemos hacerles un especial reconocimiento que además sirva de guía para muchos otros niños y jóvenes rionegrinos pero también debemos reflexionar acerca de la necesidad de apoyar efectivamente no sólo a nuestros atletas sino también a las instituciones deportivas que los forman.

Por ello:

Autora: Graciela Morán de Di Biase.



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- Su beneplácito y reconocimiento, en nombre del pueblo de Río Negro, por la actuación destacada y los importantísimos logros obtenidos por los deportistas barilochenses Joaquín Iwan, Nicolai Femandez y Carolina Schiffmacher en las competencias de Remo en los Juegos Panamericanos disputados en Guadalajara en el mes de octubre del corriente en los que obtuvieron medallas de Oro, Plata y Bronce. Hacer extensivo este beneplácito a los también barilochenses Guillermo Pfaab y María Julia Garosain, entrenador de la Selección Nacional de Remo y Coordinadora de la delegación respectivamente. Reconocer la importante labor del Club de Regatas de Bariloche, sustento indispensable de estos lauros.

Artículo 2°.- De forma.